

Betreff: Auslandstarts bei Wettkämpfen

Masters-News

Grundsätzlich sind Starts von deutschen Athleten im Ausland nach § 37 der Sportordnung beim BVDG zu beantragen. Zur Präzisierung hat der BVDG-Vorstand in seiner Sitzung am 19. Mai 2012 festgelegt, dass Masters-Gewichtheber (außer bei EM, WM und World-Masters-Games) einen Start im Ausland nicht vom BVDG genehmigen lassen müssen. Alle sonstigen Bestimmungen bleiben davon unberührt. Es wird jedoch darauf hingewiesen, dass dem zuständigen Masters-Landesreferenten eine unterschriebene internationale Antidopingbelehrung des Sportlers für das aktuelle Jahr vorliegen muss.

Heinz Kuhn
BVDG-Mastersreferent